
 

    
  

 

「ムクドリ対策に鷹」　「婚姻届がピンクに！」
　～市政についての一般質問を行いました！

 

 

 

 

 

 

 　

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

　 　

　

　

　

http://kai-toshimitsu.com

かい俊光です

我孫子市議会議員こんにちは
　

　No4９
  　　2015　初夏

事務所：〒270-1143
　我孫子市天王台4-3-11
TEL/FAX:04-7183-6700
自宅：青山台4-2-14

　★活動ブログ毎日更新中！

　　【６月議会一般質問と回答】
一　「スポーツ行政について」
１）、スポーツ担当の職員が少なく総合スポーツな
ど手が回っていない。担当の増強を　▷業務内容が
多様化しているので適切な人員体制を目指す
２）東京オリンピック・パラリンピックに向けて、事前
キャンプ受け入れや聖火ランナーの受け入れは　
▷東葛各市で呼び込み。情報を収集し体制作りをする
３）パラリンピック関係者を受け入れる体制は　　
　▷これから庁内関係各所で検討していく

二　「総務行政について」
１）＜マイナンバー制について＞
ア）個人情報ファイルを扱い管理する行政職員全員
に対する周知徹底方法は　▷Q＆Aを配布。各課に
担当、１月に全職員の研修
イ）プライバシー被害を心配している人は全体の
36.2％いる。年金機構の情報漏洩があったばかりだ
が、公人情報保護に対してどのような対策をとって
いるのか　▷漏洩リスクに対して特定個人情報保
護評価をして、しきい値をとって事前に評価
エ）個人番号カードの普及は　▷H28年度末４％未満
オ）マイナンバー制の各所との連携は。コンビニで
の住民票等の交付は　▷子ども医療や一人親家庭
の把握、e-taxにも利用

２）＜選挙の投票率低下について＞

ア）市長選挙、県議選挙一連の選挙での投票率が
大幅にダウンしている要因について　　▷全国的に低
下。レジャーを優先、意義や意識の低下
イ）期日前投票場を駅前に等、投票率アップに向けて
のアイデアは　▷現在の経費では難しい
３）18以上の投票権が可能に。青少年の政治への関心
アップは？　▷政治や選挙の授業を行って重要性を教える

三　「交通の利便性向上で人を呼び込む」
１）上野東京ラインの効果は検証されたか　▷通勤時
間の短縮によって朝の利用者増えた
２）我孫子発着の特急「踊り子号」で「ひと」「もの」の　
交流をより高めて　▷ジャパンバードフェスティバル
（JBF）には下田市から店。定期便になるように努力

四　「きめ細やかな定住化支援策を」
１）茶色の婚姻届ではなくて華やかな思い出に残る婚
姻届を　▷市政45周年の7/1よりピンクの婚姻届に
２）我孫子市の特殊出生率は1.27。全国平均は1.42。貢
献している３人以上子どものいる家庭に援助を　▷保
育園無料、学童保育割引等実施しているが、一層考慮
し様々な支援策に知恵を出し合って取り組む

五　「ムクドリ対策について」
　我孫子／天王台駅前のムクドリは昨年８４００　
匹に対して抜本的な対策を　▷猛禽類のハリスホーク
鷹匠を使って効果を試す

　　【６月議会の主な議案について】
１,我孫子市個人情報保護条例の一部を改正　
　する条例の制定（必要な保護方法、本人が請求
　できない時の開示請求権者を追加）
２,我孫子市都市公園条例の一部の条例改正
　手賀沼公園庭球場、テニスコート、ゆうゆう　
　公園の使用日を拡大（1月4日も営業）
３,市民体育館の開館日を拡大　（1月4日も営業）
４,こども発達センター増築工事
　　　　　　　　　　　２９３,７６０千円
５,高規格救急自動車１台購入 
６,補正予算案　２６５,０００千円の増額補正
　
　　これによって今年度予算は
　　　　→合計３８８億９００万円に

←私が窓口となって調整した、我
孫子市内の某場所で行われた映
画のロケ（製作発表は6月）。小学
生のエキストラもお願いしていい
シーンが撮れました。映画やドラマ
などの撮影を通して我孫子の名前
を有名にしたいです！

→手賀沼フィルムコミッショ
ンで我孫子市のメトロビジョ
ンコマーシャルの撮影でエキ
ストラを出し協力しました。
我孫子の魅力発信の為に、自
ら動いて出来る事は一市民と
してやっていきます！



E-mail : info@kai-toshimitsu.com

☆我孫子市議会議員選挙11月１５日投票に決定！

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
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指導員（登校見守り）を始めてか
ら７年経ちました。当時、小学生だ
った子も高校を卒業する年代に
なり、街中で会うと、当時の面影を
みることができます。見守り活動
をしているので、顔見知りも増え、
運動会、公園などでも話しかけて
くれる子供も増えてきました。私
の年代から始めますと長ーく出来
ますので、地域を見守る気さくな
おじさんでいたいですね！

＜主な役職＞・環境福祉常任委員長/議会運営委員/都市計
画審議委員/土地開発公社評議員/自民党我孫子市広報部
長/放射能対策特別委員/隊友会/我孫子三田会
＜地域活動＞保護司/NPO法人手賀沼フィルムコミッション
理事/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC/Jorkes

○7/18（土）10：00～11：30　湖北台近隣センター
○7/18（土）14：00～15：30　近隣センターふさの風
○7/19（日）13：00～14：30　アビスタ
　初めての試みとなる我孫子市議会の議会報告会に
おきましては、以下の内容について報告します。
１,我孫子市議会の仕組み等について（議会構成、本会
議・委員会の運営等）
２,６月定例会での議案等の審議の経過及び結果について
３,各委員会での所管事項で、特に議論されている事
　６月議会においては10議案しかありませんので、議
案以外の所管事項で市政について（例えば総務では
市民プラザ、環境都市では水の館活用について等）、議
会総意として様々な事柄を説明できないと、市民にと
って魅力的な報告会になりません。
　踏み込んだ説明については、後日回答となりますが、
市民にとって身近な議会となるよう、我孫子市議会と
して全員で取り組みますので、皆様、ぜひお越し下さい。

甲斐俊光↓

議会報告会が開催されます！ 屋外広告物規制について仙台視察！
　私が委員長を務める環境都市常任委員会にて、仙台
市、登米市を視察してきました。
　私が特に印象に残ったのが、仙台市の「屋外広告物の
規制」について。仙台市の市内の看板業者を登録制にし
て、広告物の規制を業者から教育。景観形成地区をつく
り、より広告物の制限を細かくして、何重にも規制を強め
ていました。また、市民表彰などをして、市民に景観の重
要性を認識させていました。
　担当課の案内により、景観形成地区に指定されている
「定禅寺通り」の現地視察。新緑のけやきが美しくビル
に反射するように、壁面を工夫したり、１階部分を歩道
よりセットバックして環境を意識し、人や車が快適に通
行できるようにしていました。
＜感　想＞
　「杜の都」仙台のブランドイメージを作り上げていく過
程で、戦後、何もなかったところから、区画整理を行い、
街並みを生かすために若いけやきを植え、長い年月をか
けて景観を保ってきた事がよくわかりました。我孫子市
の景観維持に生かすためには、行政、市民、商工業者が
一体となってって　景観条例だけでなく、景観計画や広
告物条例などで市民や業者の理解を深めていく必要が
あります！

◎出張市政懇談会行っています！何人か
らでも伺いますのでご連絡下さい！！

　今年の我孫子市議会議員選挙が11月１５日
に投開票される事に決まりました。我孫子市
政には、人口減少問題や我孫子の魅力発信、
スポーツ行政など取り組まなければならな
い課題があります。こういった問題はすぐに
効果がでるものではなく、雨だれが岩をうが
つような地道な長い時間がかかります。私は
このような諸問題に真正面から取り組む為、
「生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐のある街づく
り」を議員活動のテーマに掲げ３期目の挑戦
をしたいと考えています。どうぞ宜しくお願い
致します。

■【生き甲斐】
　・人口減少問題に正面から取り組みます！
　・手賀沼の景観を生かした街づくり！
　・スポーツで街の活性化をします！
　・健康寿命を延ばし高齢者が生き生きした街！
■【やり甲斐】
　・新規事業援助、商工業者に活力を！
　・新しい市民会館の建設をします！
　・映画/ドラマ撮影誘致で我孫子の魅力発信！
■【育て甲斐】
　・きめ細やかな子育て支援策をします！
　・多子家族への補助を厚くします！甲斐　俊光


